



No la vaya a cruzazulear, dice Álvarez Máynez

DE LA REDACCIÓN

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, respondió a Xóchitl Gálvez que “no es ella quien decide quién estará en la boleta”, después de que la hidalguense desestimó su participación en el proceso electoral y afirmó que la contienda es contra Claudia Sheinbaum.

Álvarez Máynez difundió en sus redes sociales una nota de *La Jornada* con las declaraciones que hizo Gálvez ayer y le respondió:

“Candidata: con todo respeto, usted no decide quiénes estaremos en la boleta. Cada día se parece más a los dirigentes del PRI y del PAN, que hace tan poco decía detestar. A diferencia de usted, que lleva meses en campaña, yo sí respeté la ley y arranqué este viernes. Como hijo de un cementero, le anticipo algo: cuidado con la arrogancia, no la vaya a *cruzazulear*”, expresó Álvarez Máynez, al ironizar sobre la afición al Cruz Azul por parte de la hidalguense.

Por la mañana, anunció que la senadora Laura Ballesteros, quien es suplente de Gálvez en ese órgano legislativo, será la coordinadora de su campaña.